

## 社会貢献活動・環境保全活動

ミッションステートメントに定める目標「自然や社会とやさしく共存共栄する先進的な企業グループとなる」ことを目指し、私たちは社会貢献活動・環境保全活動に取り組んでいます。2021年のトピックスをご紹介します。

### ■ 熱海市伊豆山土砂災害の復旧・復興を支援

2021年7月3日に発生した熱海市伊豆山土砂災害による被災者、被災地区の復旧・復興を支援するため、当社は熱海市に5,000万円を寄付しました。

当社は、1985年より熱海市伊豆山海岸で「ホテルニューさがみや」を運営しています。また、創業者である故 大塚実が、熱海市の熱海梅園・糸川遊歩道・ジャカラダ遊歩道の整備に協力するなど、長年熱海の活性化を支援していたこともあり、当社グループは熱海市と深い関係にあります。

被災地の一日も早い復興を心より祈念するとともに、今後も引き続き支援していきます。



熱海市役所での贈呈式(左：齊藤市長)

## ■創業60周年記念事業として、災害対策設備を寄贈

創業60周年記念事業として、当社で取り扱っている災害対策設備を自治体に寄贈しました。

高知県四万十町にはLPガス非常用発電機を、大阪府泉大津市には自律分散型水循環システム・シャワー設備を寄贈しました。



高知県四万十町寄贈式(左:中尾町長)



大阪府泉大津市寄贈式(右:南出市長)

## ■心のバリアフリー推進活動

2020年から公益財団法人日本補助犬協会の協力で、介助犬のケイ君が特別社員「心のバリアフリー大使」として活動しています。2021年は新型コロナウイルス感染症が収まっている時期に、本社や都内のオフィスにケイ君が出社し、デモンストレーションや社員との触れ合いを行いました。来社されたお客様に心のバリアフリーや補助犬の説明をする社員の姿も見られ、少しずつ活動が定着してきている様子がうかがえます。

ケイ君の活動の他、全国のオフィスに設置したデジタルサイネージを活用し、心のバリアフリーに関する情報発信をしたり、動画配信をしたりと取り組みを進めています。

